Félix Sánchez Andía Calle Ferrocarril 4 50540 BORJA

> Sr. Presidente y Consejeros Real Zaragoza SAD Eduardo Ibarra 9 - Zaragoza

Muy Sres. Míos

Habiendo sido convocada Asamblea General Ordinaria de Accionistas para el día 22 de Diciembre de 2014, Félix Sánchez Andía, DNI....., domiciliado en, Calle como ACCIONISTA del REAL ZARAGOZA SAD en la que participa con 673 acciones, se dirige a Uds. para exponer lo siguiente:

"EL 12 de Diciembre de 2013 envié la carta que les adjunto al Director General del Real Zaragoza, D. Jesús García Pirtarch. Dicho escrito se leyó en la Asamblea General del día 19, entregándose copia al Sr. Notario para que la incorporarse al Acta de la Asamblea.

En dicho escrito se pedía:

"La no presencia de los medios de masas, bajo ningún concepto, en las Asamblea General de Accionistas a celebrar el día 19 de Diciembre porque no ha lugar. Que, si les asiste algún derecho de información, se les remita a una rueda de prensa. Caso de no ser atendida la petición, este accionista se reserva las acciones que, en su momento, considere oportunas en relación con la Asamblea."

Así mismo se explicaban los motivos por los que se hacía tal petición.

La actitud de estos personajes se ha agravado. Ahora se dedican a mofarse e intentar ridiculizar, públicamente, a directivos de la SAD así como aquellos accionistas que, como yo, no han hecho otro daño al club que poner unas cantidad de dinero a fondo perdido y expresar públicamente lo que piensa sobre los temas que nos atañen.

Muestra de la desfachatez de estos personajes es el escrito que uno de ellos, al día siguiente, publicó en el Periódico de Aragón. Se les adjunto para que extraigan sus consecuencias. No es la primera vez que ocurre algo parecido.

Puesto que estoy en mi perfecto derecho, vuelvo a insistir en mi petición de:

"No permitir la presencia de los mismos, bajo ningún concepto, en la Asamblea General de Accionistas a celebrar el día 22 de Diciembre porque no ha lugar. Si quieren asistir que compren las acciones correspondientes, como hemos tenido que hacer los demás accionistas. Si les asiste algún derecho de información se les remita a una rueda de prensa a celebrar con posterioridad a la Asamblea."

La Asamblea de una Sociedad Anónima está integrada únicamente por los accionistas que tienen derecho propio por el nº de acciones, así como aquellas personas necesarias, propuestas por la Junta, para el normal desarrollo de la misma."

Estos personajes del mundo de la comunicación, (si exceptuamos Heraldo de Aragón) no entran en ninguno de estos supuestos por lo que su presencia SOBRA. Que se les atlenda en rueda de prensa o se les envíe un comunicado oficial del club y punto.

Me he puesto en contacto con un abogado y caso de no ser atendida la petición, este accionista se reserva las acciones que en su momento considere oportunas en relación con la Asamblea.

Borja, 27 de Noviembre de 2014

Félix Sánchez Andía

DNI

ACCIONISTA -Nº 403 - 673 ACCIONES

ABONADO AL RZ : № 5476